

Des experts de 12 pays débattent à Cuba d'agro-écologie et changement climatique



La Havane, 6 juin, (RHC).- Quelque 250 experts d'une douzaine de pays débattent des questions concernant l'agriculture durable et le changement climatique.

10 communications sur cette question ont été présentés ce mardi pendant la première séance de la 12e rencontre internationale Agriculture organique et durable qui se tient à Artemisa, capitale de la province de même nom.

Santiago Pérez, chef du département agro-alimentaire au Comité Central du Parti, a déclaré à l'ouverture que débattre d'agro-écologie ne sera jamais en trop dans le monde actuel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163939-des-experts-de-12-pays-debattent-a-cuba-dagro-ecologie-et-changement-climatique>



Radio Habana Cuba